



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和6年11月1日

地域を知り、地域を大切にする心を育む

子ども達は、1学期から自分たちの地域について調べる学習に取り組んできました。まず、熊野江の自然や行事、昔のこと、地名、方言など知っていることを出し合いました。

そして、もっといろいろなことを知るために、地域探検をしました。地域学校協働活動推進員の阿波

野さんの案内で、熊北と熊南の地区を回りました。また、毎週水曜日のグラウンドゴルフの時間に茶話会を開き、地域の方々に質問をして昔のことを見取りました。さらには、「熊野江風土記」(中川千雪 著)に書かれてある「昔ばなし」、「熊野江ことば」「熊野江あれこれ」などにも触れるなどして、調べ学習を進めてきました。そして、調

べてわかったことをまとめ、先日のふるさと祭りで「ぼくたちのふるさと『熊野江』」と題して、地域の皆様を前に発表しました。

子ども達は、この学習を通してそれまで知らなかった地域のことを様々に知ることができ、熊野江の地域に対する愛情が深まったようです。今後も、地域への探究心を持ち続けていくような学習を工夫し、ふるさとを大切にする心を育んでいきたいと思います。



自転車で地域探検



「グラウンドゴルフ大会」延期しました

県内を襲った大雨の災害に際し、心よりお見舞い申し上げます。
被災された方々は、ご不便な生活を強いられ、どれほど大変な思いをされているかと胸が痛みます。どうかくれぐれもご自愛ください。



10月25日に計画していました小中学校と地域の皆様とのグラウンドゴルフ大会は、延期しました。期日が改めて決まりましたら、お知らせいたします。その際は、ぜひ、多くの地域の皆様方にご参加いただければと思います。ご参加、お待ちしております。